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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Wöhrlin, Annette     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Bürmann, Peter     

Claus, Michael   (Urkundsperson) 

Ehrlich, Christel     

Gebhardt, Sylke Karin     

Herrgen, Heribert     

Kunkel, Marianne     

Plum, Martin     

Rövekamp, Werner   (Urkundsperson) 

Schmidt, Winfried     

Viering, Christian     

Werner, Hansi jun.     

 

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Egner, Herbert     

 

 

- Schriftführung 

 

Mohr, Hans-Willi     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Vorsitz 

 

Kehrein, Ralf     

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Jürschik, Jan     

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Gröninger, Markus     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

Anträge 

 

1. Entsiegelte Fläche im Volkspark (CDU) 

 

2. Nutzungskonzept Friedrich-Ebert-Schule (CDU) 

 

3. Bessere Kennzeichnung der neuen Glaswand über die A60 zum Großberg 

(SPD) 

 

4. Hinweisschild für Jakob-Anstatt-Str. 9a und 9b (SPD) 

 

Anfragen 

 

5. Bäume am Rheinufer zwischen Höhe Esso Tankstelle und Tanzplatzbrücke 

(FDP) 

 

6. Bauangelegenheiten 

 

7. Offene Bibliothek in Mainz-Weisenau 

 

8. Sachstandsberichte 

 8.1. Antrag 1643/2010 Grüne betr. Graffiti in Weisenau 

 8.2. Antrag Nr. 1641/2010 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau 

 

9. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

10. Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

 10.1. Parkplatz am Viktorstift 

 10.2. Baumfällungen 

 10.3. Aufstellung von Weihnachtsbäumen 

 10.4. Streu- und Räumpflicht 

 10.5. Präsenz der Bezirksdienstbeamtin 

 10.6. Kindereisenbahn im Volkspark 

 10.7. Zugang Volkspark in Verlängerung Viktorstift 

 10.8. Wohnbauhäuser am Heiligkreuzweg 

 10.9. Graffiti Schmierereien 

 

11. Einwohnerfragestunde 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

12. Anfrage (CDU) 
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13. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 



   6 

 

 

 

14. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

15. Haushaltsmittel 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Weisenau 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. Die 

Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

 

Dem Wunsch von Herrn Herrgen, die Anfrage der CDU im öffentlichen Teil zu 

behandeln, kann nicht nachgekommen werden, da es sich hier um eine Bau- und 

Grundstücksangelegenheit handelt, die nach den einschlägigen Vorschriften der 

Gemeindeordnung im nichtöffentlichen Teil zu behandeln ist. 

 

Herr Herrgen bittet im Interesse der Anwohner um entsprechende Transparenz. 

 

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass noch keine Antwort der Verwaltung vorliegt. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 1 Entsiegelte Fläche im Volkspark (CDU) 

Vorlage: 2229/2010 

 

Der Antrag der CDU wird von Herrn Herrgen begründet mit dem Hinweis, dass viele 

Weisenauer Kinder und Jugendliche den Volkspark zum Spielen nutzen und den 

Wunsch geäußert haben, zwei Tore zu installieren. Er weist darauf hin, dass anstelle 

von Toren auch Bäume oder ähnliches als Abgrenzung dienen könnten. 

 

Frau Gebhardt befürchtet, dass durch feststehende Tore oder ähnliches der Rasen 

in Mitleidenschaft gezogen wird. 

                                                                                                                                      

Aus den Reihen der SPD wird zu bedenken gegeben, dass sich der Volkspark im 

Bereich der Oberstadt befindet. Da jedoch viele Weisenauer Kinder und 

Jugendliche betroffen sind, stimmt der Ortsbeirat dem Antrag einstimmig - bei 

einer Enthaltung - zu mit der Bitte an die Verwaltung, dem Wunsch des Ortsbeirates 

Mainz-Weisenau in Abstimmung mit dem Ortsbeirat Mainz-Oberstadt 

nachzukommen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 2 Nutzungskonzept Friedrich-Ebert-Schule (CDU) 

Vorlage: 2231/2010 

 

Für die CDU begründet Herr Herrgen den Antrag gemäß der Vorlage mit der Bitte 

an die Verwaltung, den Ortsbeirat möglichst frühzeitig in die Überlegungen und 

Planungen mit einzubeziehen. 

                                                                                                                                      

Ohne weitere Diskussion wird der Antrag einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 3 Bessere Kennzeichnung der neuen Glaswand über die A60 zum 

Großberg (SPD) 

Vorlage: 2233/2010 

 

Dem Antrag der SPD, der von Herrn Schmidt gemäß der Vorlage begründet wird, 

stimmen die Ortsbeiratsmitglieder ohne weitere Diskussion einstimmig zu. 
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Punkt 4 Hinweisschild für Jakob-Anstatt-Str. 9a und 9b (SPD) 

Vorlage: 2234/2010 

 

Der Antrag der SPD wird von Frau Ehrlich gemäß der Vorlage begründet. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer Aussprache wird der Antrag in folgender geänderter Form einstimmig 

beschlossen: 

 

„ Zwischen Autowerkstatt Ralf Weber und Aldi sollte ein Hinweisschild mit 

geeigneter Beschriftung für die Jakob-Anstatt-Straße 9a und 9b installiert 

werden, um die Sportstätten besser auffinden zu können. “ 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 5 Bäume am Rheinufer zwischen Höhe Esso Tankstelle und 

Tanzplatzbrücke (FDP) 

Vorlage: 2239/2010 

 

Die Anfrage und die Stellungnahme der Verwaltung vom 29.11.2010 liegen den 

Ortsbeiratsmitgliedern vor. 

 

Frau Gebhardt teilt mit, dass es sich ihrer Auffassung nach um Linden gehandelt 

hat mit der Bitte um Auskunft, wo entsprechender Ausgleich geschaffen wird und 

Ersatzpflanzungen vorgenommen werden. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 6 Bauangelegenheiten 

hier: DIN-gerechter Ausbau der Fußgängerüberwege 

Vorlage: 2028/2010 

 

Von der Beschlussvorlage der Verwaltung vom 03.11.2010, Az.: V / 2 66 13 00, 

nimmt der Ortsbeirat Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 7 Offene Bibliothek in Mainz-Weisenau 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt in o. g. Angelegenheit ein Schreiben der 

Verwaltung vom 11.11.2010 vor. 

 

Die Vorsitzende teilt mit, dass aus den Reihen der im Ortsbeirat vertretenen 

Fraktionen der Bereich Bleichstraße / Ecke Portlandstraße (gegenüber dem 

Schlecker-Markt) als möglicher Standort ins Gespräch gebracht wurde. Sie regt an, 
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sich über den Vorschlag Gedanken zu machen und in der nächsten Sitzung eine 

abschließende Entscheidung zu treffen. 
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Der Vorschlag von Herrn Herrgen, eine offene Bibliothek im Hof der Schillerschule 

einzurichten, wird kritisch betrachtet, da dieser nicht immer zugänglich ist. 

 

Auf Anregung von Herrn Egner wird die Verwaltung gebeten, dem Ortsbeirat kurze 

Hintergrundinformationen zu den Einrichtungen offener Bibliotheken mitzuteilen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8.1 Antrag 1643/2010 Grüne betr. Graffiti in Weisenau 

Vorlage: 1969/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung 27.10.2010, Az.: 

VI/42.03, zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8.2 Antrag Nr. 1641/2010 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau 

Linie 64/Anbindung Großberghang 

Vorlage: 2101/2010 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 16.11.2010, Az.: V/68 20 02 64, 

nimmt der Ortsbeirat Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

Hierzu sind keine Vorlagen zu verzeichnen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10 Fragen und Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 10.1 Parkplatz am Viktorstift 

 

Herr Werner bittet um Mitteilung, warum der Parkplatz am Viktorstift (Bereich 

Hausnr. 30) noch nicht entfernt wurde und bittet die Verwaltung um möglichst 

baldige Erledigung. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10.2 Baumfällungen 
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Frau Ehrlich weist darauf hin, dass ein Baum in der Westendstraße (vor Hausnr. 10) 

entfernt wurde und bittet die Verwaltung um entsprechende Ersatzpflanzung. 
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Das Gleiche gilt nach Auskunft von Herrn Herrgen für den abgesägten Baum an 

der Ecke Otto-Wels-Straße / An der Turnhalle. Auch hier sollte der noch 

vorhandene Baumstumpf entfernt und eine entsprechende Ersatzpflanzung 

erfolgen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10.3 Aufstellung von Weihnachtsbäumen 

 

Frau Ehrlich bedauert, dass in diesem Jahr keine Weihnachtsbäume in den 

Ortsbezirken aufgestellt werden. Sie hätte sich diesbezüglich eine rechtzeitige 

Information durch die Verwaltung gewünscht, um ggf. Sponsoren zu gewinnen. 

 

Herr Egner wird sich um Sponsoren bemühen und sich zu gegebener Zeit mit 

Herrn Ortsvorsteher Kehrein in Verbindung setzen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10.4 Streu- und Räumpflicht 

 

Herr Rövekamp erinnert die Stadt ebenso wie Privatpersonen an ihre Räum- und 

Streupflicht, besonders auch in Nebenstraßen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10.5 Präsenz der Bezirksdienstbeamtin 

 

Herr Schmidt wünscht sich aus gegebenem Anlass als Sicherheitsberater mehr 

Präsenz der Polizei vor Ort. Er wird sich diesbezüglich noch einmal mit Herrn 

Ortsvorsteher Kehrein in Verbindung setzen und auf das Problem hinweisen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10.6 Kindereisenbahn im Volkspark 

 

Frau Gebhardt ist der Auffassung, dass die Unterstellmöglichkeit der 

Kindereisenbahn nicht den Verkehrssicherheitsvorschriften entspricht und bittet die 

Verwaltung, sich dem Anliegen einmal anzunehmen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10.7 Zugang Volkspark in Verlängerung Viktorstift 

 

Herr Viering bittet um Mitteilung, wann nun endlich die Pflasterung in dem o. g. 

Bereich entfernt wird. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10.8 Wohnbauhäuser am Heiligkreuzweg 
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Frau Kunkel bedankt sich für den neuen Farbanstrich an den Häusern der 

Wohnbau im Heiligkreuzweg.  
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Punkt 10.9 Graffiti Schmierereien 

 

Frau Kunkel bemängelt, dass die neuen Lärmschutzwände an der A 60 bereits mit 

Graffiti verunstaltet wurden.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11 Einwohnerfragestunde 

 

Von den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern werden keine Fragen gestellt. 

                                                                                                                                      

 

 

Ende der Sitzung: 19:25 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. Annette Wöhrlin gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

 

gez. Michael Claus gez. Werner Rövekamp 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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